
皆本日は、ガバナー公式訪問です。田島ガバナー

と常盤ガバナー補佐においで頂いております。よろしく

お願い致します。

私達にはRIや地区のことは、ネットや紙面を通して

の情報がほとんどです、せっかくの機会ですのでRIや

地区の最新のお話もお伺い出来たらと思います。卓

話の時間を楽しみにしております。

また、例会終了後にはクラブ協議会を開催いたし

ます。ガバナーと直接 お話をする機会はなかなかあ

りません。

本来であればたっぷりと時間をとりたいのですが、

緊急事態宣言の中での開催ということで時間は30分

に短縮しております、ご容赦ください。

さて、いよいよ明日から緊急事態宣言が解除され

ます。

解除されるとはいえ、飲食店、商業施設などでは、

まだまだ行動制限が行われ、あまり変わった感じはし

ないかもしれませんが、例会は感染対策を行って開

催してまいりますので、よろしくお願い致します。

本日は、きらぼし銀行支店長の 肥田会員が10月

1日付けで異動になり大和中ロータリークラブを退会

なさるので、最後に挨拶を頂きたいと思います。

そして、新しい支店長の大根田様も ご挨拶を頂

ければと思います。
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【 本日のプログラム 】 卓話 「ポリオの現状に関して」 地区ポリオプラス委員会

【 次回予告 】 卓話 「米山月間にあたり」 米山奨学生 関明月 様

【 第2022回例会】 令和3年9月30日（木） 【 司会SAA 】 髙橋 清 君

【 斉唱 】 「それでこそロータリー」 【 SL 】 新村 千成 君 【 四つのテスト】 板垣 克浩 君

【ゲスト】 大根田 裕志 様、田島 透 様、常磐 重雄 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 3名(敬称略)

25名 22名 88.00% 75.00% 1名 原嶋、池澤、苗加

会長の時間 阿萬 正巳 会長

2029号



佐賀・長崎豪雨災害への義援金は18,000円集ま

りました。ご協力ありがとうございました。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 小野 泰弘 副委員長

会員誕生日 小栁 智裕 君 10月4日

板垣 克浩 10月5日

創業記念日 苗加 真敬 君 10月3日

入会記念日 中村 友彦 君 10月1日

「ガバナー公式訪」

国際ロータリー第2780地区ガバナー 田島 透 様

第6グループガバナー補佐 常磐重雄 様
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幹事報告 中村 友彦 幹事

委 員 会 報 告

第3回クラブ協議会



3



4

田島 透 様（ふじさわ湘南RC）
本日は、久々のリアルでの公式訪問となります。大

変楽しみにしておりましたので、よろしくお願いします。
常磐 重雄 様（厚木RC）
本日は、田島ガバナー公式訪問のお供で参りまし

た。よろしくお願いします。
阿萬正巳会長、入江公敏副会長、中村友彦幹事
田島ガバナー、常磐ガバナー補佐ようこそお越し

頂きありがとうございます。本日はよろしくお願いいた
します。
鈴木 洋子 君
田島透ガバナー、本日はよろしくお願いいたします。

後藤会員のお顔を拝見でき嬉しいです。
石川 達男 君
田島ガバナー公式訪問、お越し頂きありがとうござ

います。本日はよろしくお願いいたします。
小栁 智裕 君
田島ガバナー、常磐ガバナー補佐ようこそ。本日

はよろしくお願いいたします。後藤PG、お元気で復帰、
おめでとうございます。誕生日のお祝いありがとうござ
います。
中村 友彦 君
入会記念日祝って頂きありがとうございます。

北砂 明彦 君
田島ガバナー、常磐ガバナー補佐、大和中RCへ

ようこそおいで下さいました。本日はよろしくお願いい
たします。後藤さん、お元気になられて良かったです。
久しぶりの例会でお会いでき安心しました。肥田さん、
長い間ありがとうございました。新任地でも頑張ってく
ださい。
野口 宏 君
田島ガバナー、常磐ガバナー補佐、ようこそ大和

中ロータリークラブへ。地区そして世界のロータリー
の話楽しみにしております。
板垣 克浩 君
誕生日のお祝いありがとうございます。

向井 嘉男 君
8/7に親睦ゴルフを行いました。ニアピンホール４

つのうち１つに該当者がいなかったので、その賞金を
スマイルに出させて頂きます。参加者は、阿萬さん、
新村さん、野口さん、入江さん、北砂さん、小栁さん、
中村さん、ゲストで森崎さん、渡辺さん、そして私向
井です。
辻 彰彦 君
田島ガバナー、常磐ガバナー補佐、ようこそ大和

中ロータリークラブへお越しくださいました。田島ガバ
ナーの熱い思いを語ってください。また後藤PG、久し
ぶりに会うことが出来て嬉しいです。
肥田 昭 君
2年6か月いろいろありがとうございました。コロナな

どあまりお役には立てませんでしたが、楽しい時間を
過ごせました。ありがとうございました。
後藤 定毅 君
①6月初め入院し、療養を続けていましたが、やっと
元気になりました。この間何人かの人に電話やメー
ルで励ましを戴きました。お蔭様で元気をもらえま
した。

②田島ガバナー、常磐ガバナー補佐、ようこそ我が
クラブへお越しくださいました。よろしくご指導くださ
い。

新村 千成 君
お久しぶりです。ワクチン接種で左手が上らず，50

肩で右が上らず大変な思いをしてます。本日もよろし
くお願いいたします。

スマイルボックス 新村 千成 委員 本日 ￥34,500 累計 ￥１０５，５００


